

Die „Tour de Fair“ stoppt in Reutlingen

Zur diesjährigen **22. Tour de Fair** treten Vertreter des Fairen Handels aus ganz Deutschland in die Pedale, um radelnd für gerechte Wirtschaftsbeziehungen zu werben und den Fairen Handel mehr ins Bewusstsein der Öffentlichkeit zu tragen.

Der Weltladen Reutlingen wird am Mittwoch, 6. August 2025, die „Tour de Fair“ willkommen heißen.

Die 22. „Tour de Fair“ wird vom 4. bis zum 10. August 2025 in Kirchheim/Teck startend am Albtrauf entlang bis Reutlingen, durchs Neckartal bis Stuttgart und weiter nach Schorndorf führen. In dieser Woche wird die Gruppe rund 250 km mit dem Fahrrad bewältigen und dabei zahlreiche Weltläden in dieser Region besuchen.

In Reutlingen erwartet die Radler ein Besuch in der Pomologie. Anschließend geht es zum Eduard-Lucas Haus, wo Uli Schröfel zum Leben und Wirken von Eduard Lucas durch die Ausstellung führt.

Beim anschließenden Besuch des Weltladens in der Rathausstraße gegen 15:30 Uhr wird OB Thomas Keck ein Grußwort der Fair Trade Stadt an die Radler richten.

2002 starteten Mitarbeitende aus den etwa 900 deutschen Weltläden zur ersten „Tour de Fair“ in Deutschland. Zur diesjährigen 22. Tour treten Weltladen-Vertreter aus ganz Deutschland in die Pedale, um für den Fairen Handel zu werben. Sie findet seit 2002 jeden Sommer in einer anderen Region Deutschlands statt. Die Tour wird von Weltläden der jeweiligen Region organisiert. Das gemeinsame Ziel der Radler und Radlerinnen und der Weltläden vor Ort ist es, die Idee des Fairen Handels und einer Fairen Beschaffung durch Städte und Gemeinden ins Bewusstsein der Öffentlichkeit zu tragen und in einen Erfahrungsaustausch zu treten. Dies geschieht in einer sehr umweltfreundlichen Weise: per Rad.

Jürgen Quack